

Winterurlaub der Wohngruppe Balu

Die Kinder Wohngruppe Balu verbrachten einen unvergesslichen Winterurlaub in der Jugendherberge Neudorf Sehmatal im Erzgebirge. Die drei Tage boten den Kindern eine willkommene Abwechslung vom Alltag und ermöglichten intensive Naturerlebnisse in der verschneiten Berglandschaft.

Der erste volle Tag nach der Anreise begann mit einer ausgedehnten Wanderung durch die winterlichen Wälder des Erzgebirges. Die Kinder erkundeten begeistert die verschneite Landschaft und hatten große Freude an Hochsitzen und vereisten Pfützen. Am Nachmittag führte der Ausflug in ein Aquarium, wo die jungen Besucher fasziniert die Unterwasserwelt beobachteten. Die Vielfalt der Meerestiere sorgte für große Begeisterung und viele staunende Gesichter.

Der Höhepunkt des Winterurlaubs war zweifelsohne der Ausflug zum Fichtelberg. Die Reise begann mit einer nostalgischen Fahrt mit der historischen Fichtelbergbahn nach Oberwiesenthal. Von dort aus ging es mit der Gondelbahn hinauf auf den Gipfel des Fichtelbergs. Oben angekommen, konnte der Rodelspaß mit den ausgeliehenen Schlitten beginnen. Eine spontane Schneeballschlacht durfte natürlich nicht fehlen. Aus dem Staunen von so viel Schnee kamen die Kinderaugen gar nicht mehr raus.

Nach einem ereignisreichen Tag kehrten alle müde, aber mit vielen schönen Eindrücken, in die Jugendherberge zurück. Am dritten Tag traten die Kinder und Betreuer der Wohngruppe Balu die Heimreise nach Leipzig an, im Gepäck unzählige positive Erinnerungen an drei wunderbare Tage im Erzgebirge.



